



31 Mars 1897, St Louis du Mile-End, Dame Louis Dupras née Marie Elisabeth Beauséjour, en religion Sœur Marie Joseph, décédée à l'âge de 45 ans et 5 mois après 20 ans et 4 mois de profession.

Madame Dupras était zélatrice, charge qu'elle a toujours remplie avec zèle. Sa mort a causé une profonde douleur à toutes les tertiaires qui connaissaient ses vertus ; les pauvres perdent en elle un grand soutien car elle s'oubliait elle-même pour soulager les infortunés ; sa dévotion et sa confiance envers St Joseph n'ont pas été vaines, puisque ce grand St lui a obtenu de mourir le dernier jour du mois consacré à son honneur. Enfin, après six mois d'une cruelle maladie soufferte avec une patience et une résignation vraiment chrétienne, elle est allée là-haut recevoir la récompense que St François a promise à ceux qui comme elle observent fidèlement leur règle.

Delle Anne Murphy, en religion Marie Brigitte, décédée dans la Fraternité S. Sauveur de Québec le 2 Décembre 1896 après 20 années de profession.

M. Gédéon Huberdeau, en religion frère François de Paule, décédé à Montréal le 22 mars, à l'âge de 69 ans après un mois de profession. Il faisait partie de la Fraternité de S. François d'Assise.

Sa vie entière a été consacrée à travailler et à servir Dieu le plus parfaitement possible. Devenu veuf tout jeune et chargé d'une grande famille, il s'est appliqué à bien élever ses enfants et en faire des citoyens respectables.

Il a été dans l'abondance à un moment de sa vie, mais par suite de revers de fortune il est devenu pauvre, mais jamais il n'était découragé parce qu'il avait placé sa confiance en Dieu.

Toujours vêtu le plus simplement possible, il était digne d'être appelé fils de St François d'Assise ; lorsqu'il fit profession dans l'ordre qu'il aimait, sa joie était inexprimable. A ses derniers moments, un tertiaire lui demandait s'il lui était pénible de laisser la vie. Il répondit que non. Le même tertiaire lui ayant dit qu'un fils de St François ne devait pas craindre la mort, il répondit qu'il y avait longtemps qu'il avait fait le sacrifice de sa vie et qu'il était prêt à rendre son âme à Dieu.